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令和２年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 令和２年 10月 27日（火） 午後 7時 00分から午後 8時 00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎３階 305会議室     

４ 出席者 （豊科地域） 望月（健）丸山（義）           

      （穂高地域） 眞嶋              

      （三郷地域） 岡里       

      （堀金地域） 下川、加々美、古畑       

      （明科地域） 赤羽、丸山（繁）        

※敬省略 ※出席委員総数：9人  

５ 欠席者   松田、布山（同時刻開催のスポーツ推進審議会に出席） 細野        

６ 市側出席者  スポーツ推進係長 杉浦  日髙     

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開会 （副会長） 

・スポーツ推進係長 杉浦から挨拶 

・各委員から自己紹介 

（２）協議事項 

  ア スポーツ推進委員研修会の反省について 

   ・研修会で議論した内容を活かして 11月の全体会議に繋げていきたい。 

① 高齢者スポーツ、②広報、③安曇野色のあるスポーツの３つの協議テーマ 

を設定し、グループに分かれて１時間程度議論する方式を提案する。③について

は、令和４年の県の研修会の研究テーマとして取り扱いたい。議論のたたき台と

して、会長が資料を作成する予定である。各地域６人の委員がいるので、２人ず

つ各地域で意向を聞いて事務局に報告して欲しい。（副会長） 

    ・前回の会議録を共有し、それを土台に話を進めていくべきだ。(委員) 

    ・役割分担やスケジュールも踏まえて議論をする必要がある。(委員) 

    ・③安曇野色のあるスポーツを中心に、統一したテーマで議論したほうが良いので

はないか。(委員) 

    ・各委員からの意見を踏まえて、会長、事務局と当日の進行について再度検討して

いく。会議室や各地域の都合も考慮し、日程は 11 月 30 日（月）午後７時 00 分

からとする。（副会長） 

   イ 市民スポーツ祭の来年度の方向性について 

    ・来年度も、コロナウイルスの状況は続くと考える。「みんなのスポーツ」なども参

考にしながら、取り上げられる競技がないか検討していきたい。年度内に２回の

全体会議があるため、話し合いをしていきたい。（副会長） 

    ・最終的には市体育協会や安曇野市も含めた協議の中で、内容が決まっていくこと

は念頭に置く必要がある。（委員） 
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（３）その他 

  ・今回の会議での意見を踏まえ、再度会長と協議し、11月９日（月）頃に、事務局か

ら各委員に全体会議の通知を送付する予定。グループ分けを行う場合は、その通知

送付後に回答をするようになる。 

 （４） 閉会（副会長） 

 
 

 


